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講師の【井手】です。今回は参加者が少なく 1 回目ということもあり、やや緊張気味の

スタートでしたが、なんやかやと参加者の皆さんには楽しんで頂きました。うまく動かな

い時はそれなりの理由があり、それが解決すればうまく作動します。できあがるとやっぱ

り嬉しくなります。意外とスンナリ作れた方は、「私って、才能あるかも」と思って頂いた

かもしれません。 

参加者の皆さんの感想を以下に並べます。 

 

【ようちゃん】：久しぶりの工作でドギマギしましたが、先生の楽しいトークと進め方で、

仕上げることができ、私にでもできる体験をすることができました。次回はもっと多くの

人に参加してもらえるように声かけしていきたいと思いました。ありがとうございました。 

【かちゃ】：楽しく興味がわく講義で、私自身にとってためになる講義でした。次回も参加

させて頂きます。 

【ゆっこちゃん】：頼まれて義理で来たつもりでしたが、夢中になりとても楽しみました。

又、実際のケアの時にも利用者と楽しめますね。孫とも楽しめそうです。 

【シンディ Cyndy】： もしもしフォン＝楽しむ為  の発想が新鮮でした。 

 


